



**LES MOIS DU CHAUFFAGE**

Reprise jusqu'à **500 €** de votre ancienne installation\*\*

Crédit d'impôts de **30 %\***

Extension de garantie **10 ans offerte\***

**SHOWROOM À SAINT-RENAN**

\*Offre valable du 18/9/2017 au 31/12/2017. \*\*Voir conditions en agence.

02 98 84 31 31 | pettonentreprise@orange.fr | www.pettonelectricite.com

**PETTON**

## AUJOURD'HUI

### URGENCES

Médecin de garde : tél. 15.  
Pharmacie de garde : tél. 32.37 (0,35 € la minute).

### PRATIQUE

Déchèterie : au Gavré en Plouarzel, de 10 h à 12 h et de 14 h à 19 h.

### LOISIRS

Piscine : place docteur-Guyader, de 12 h à 13 h 30 et de 17 h 30 à 22 h.  
Médiathèque : rue le Gonidec, 10 h à 12 h et 13 h 30 à 18 h 30 ; tél. 02.98.32.30.20.

### CINÉMA

Le Bretagne : « Ôtez-moi d'un doute » à 14 h 15 et « Petit Paysan » à 20 h 30 (soirée spéciale).

### LE TÉLÉGRAMME

Correspondance locale : Claude Nédélec, tél. 06.12.39.62.06 ; courriel, claudenedelec974@gmail.com

### Avis

d'obsèques : tél. 0.800.11.22.29 (appel gratuit), à partir de 13 h 30 ; fax, 0.820.20.05.38 (0,09 € TTC la minute).

## Cinéma. Rencontre avec le réalisateur Hubert Charuel

Le cinéma Le Bretagne propose ce soir, à 20 h 30, le film « Petit Paysan » (1 h 30), en présence du réalisateur Hubert Charuel. Le film est également programmé dimanche, à

17 h. Tarifs : 6 € ; réduit 5 € ; jeunes et sans emploi, 4,50 € ; moins de 14 ans, 4 €. Contact : tel, 09.66.42.32.20 ; site Internet, cinema-le-bretagne.org.

## CONVOICATIONS SPORTIVES

En Avant. Aujourd'hui : vétérans, à 20 h 30 contre Gouesnou. Demain : U7 et U9, à 10 h 15 au camping ; U11 1-5 et 6, pour Guingamp et Lanrivaré ; U13 1-2-3, à 13 h 15 au camping ; U13 4, à 14 h pour le PL Bergot ; U19, à 15 h contre l'AS Brest ; U17A, à 15 h 30 pour Ploemeur ; U17B, à 15 h 30 contre Pont-L'abbé ; U15 A-C-D, à 15 h 30 contre GJ Guilers Mili-

zac ; U15B, à 13 h 30 contre Plabennec ; U17 filles, à 10 h au camping ; U15 filles, pour Bohars ; U13 filles, à 10 h pour Plouzané ; U11 et U9 filles, à 11 h au camping. Dimanche : seniors A, à 15 h contre Lesneven ; seniors B, à 15 h pour SC Brest 2 ; seniors C, à 13 h contre Milizac ; loisirs 1, à 10 h contre Coataudon ; loisirs 2, à 10 h pour Ploumoguier.

SAMEDI 23 ET DIMANCHE 24 SEPTEMBRE

**1€** LE KG

Cueillette de Pommes à Kerambléau

MERCI D'APPORTER VOS EMBALLAGES

Vergers de Kerambléau

Une barbe à papa OFFERTE par enfant

Vergers de Kerambléau (PARCOURS FLÉCHÉ)

GUIPRONVEL - Près de Milizac

06 86 97 53 41

OUVERT de 9 h à 12 h et de 14 h à 18 h

02 98 07 44 81

Fabricant Installateur

ALU PVC

**Raub**

MX26931

Confiez-nous votre jardin et soyez tranquille !

ENTRETIEN DE JARDIN

**-50%** de réduction ou de crédit d'impôts

Vauthelin PAYSAGES SERVICES

www.vauthelin-paysages.com

Tél. 02 98 40 52 89

PLOUGASTEL-DAOULAS - PLOURIN-POULDALMÉZEAU

MX25672

## Musée. Le bel intérêt des élèves pour le patrimoine

Appelés par le Musée du Ponant à imaginer des histoires autour des grotesques sculptés rue Cardinal, les élèves des écoles du Pays d'Iroise ont rivalisé de créativité. Les lauréats du concours ont été désignés.



Les élèves lauréats du concours sur le Patrimoine avec le professeur, Claire Jouan.

Pour la Journée du Patrimoine, axée cette année sur le thème de la jeunesse, le Musée du Ponant avait organisé, à la fin de l'année scolaire, un concours auprès de tous les établissements scolaires du Pays d'Iroise. Il s'agissait d'inventer et d'illustrer une courte histoire expliquant l'attitude terrifiée de deux des grotesques sculptés sur la façade de la maison Cardinal, place du Vieux-Marché. Les élèves pouvaient réaliser, au choix, un travail personnel ou se regrouper en duo ou trio. Samedi, les organisateurs ont remis les prix aux lauréats,

les élèves de la classe de CM1-CM2 de l'école Notre-Dame de Bon Secours, de Landunvez. Leur professeur, Claire Jouan précise : « Cette opération a motivé les élèves qui ont réussi à réaliser des nouvelles en situant au Moyen-Âge, associées au programme d'histoire ». Tous les participants ont donc reçu un lot qui leur a été remis par Mme Balch, coprésidente du Musée du Ponant. Le premier prix a été remis à Juliette Bizien pour son œuvre « La légende de la Princesse », et à Elsa Le Saint et Ingrid Morin pour

« Deux amis ».

### Nouveau concours après Noël

Les organisateurs se promettent de recommencer l'expérience car ils sont convaincus de la nécessité d'intéresser les jeunes au patrimoine qu'ils côtoient tous les jours. Et c'est juste après les vacances de Noël qu'un nouveau sujet de concours sera adressé aux établissements du Pays d'Iroise.

### ▼ Pratique

Voir les œuvres sur le site Internet, museeduponant.com.

## Milizac-Guipronvel

### La Ronde enfantine. Foire à la puériculture

Dimanche, les 15 adhérentes de l'association « la Ronde Enfantine » étaient à pied d'œuvre pour l'organisation de la Foire à la puériculture, qui se déroulait au centre Ar Stivell. Une quarantaine d'exposants étaient présents et ont ravi près de 400 personnes. Une fréquentation qui comble Céline Figaro et son équipe, et qui va permettre de financer les intervenants en musique, éveil et psychomotricité à venir. L'équipe des assistantes maternelles en a profité, également, pour renouveler son matériel détérioré lors de l'incendie de la Maison de l'enfance, en juillet.



## Ile Molène

### Art. Manifeste symbolique pour la création

Mercredi, à Ledenez, à 12 h 27 précises, Michèle Bosseur et Claude Morizur, cofondateurs du Fourneau de Brest et leurs complices, ont remis symboliquement à Daniel Masson, maire de Molène, un exemplaire dédié du Manifeste pour la création artistique en espace public. Ce geste venait sceller le pacte de partenariat, établi pour trois ans, entre le Centre national des arts de la rue et la Commune.

Ce moment était l'occasion de revenir sur les dix jours de résidence et de la collecte de rêves de la Gazière Compagnie, organisée au printemps, avec la complicité de l'école primaire et le collège, Comité des Fêtes, commerçants, et Molénais volontaires. Le souvenir de « La garden rêve party », du samedi 8 avril, chez Lolotte, restera gravé un long moment, dans les



La commune de Molène, représentée par Daniel Masson (au centre), a scellé son partenariat artistique avec le Fourneau brestois.

mémoires.

### Des projets pour l'année prochaine

Ce rendez-vous à également permis de jeter un regard sur 2018. Le Fourneau, la commune, la Drac Bretagne (Direction régionale des

Affaires culturelles), le département du Finistère, le Comité des fêtes, l'école et le collège des îles du Ponant, travaillent déjà sur une nouvelle aventure printanière, intitulée « J'ai ouï dire ». Tout un programme, mais d'ici là, silence et bouche cousue !